



## Luisa María Alcalde se reunió con diputados para apoyar el Fondo de Pensiones para el Bienestar

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- El Pleno de la **Cámara de Diputados** va a discutir hoy el dictamen de la reforma que crea el sistema de Pensiones del Bienestar, con todo lo que eso implica, va a ser el primer tema a tratar de acuerdo con la agenda. Por su parte, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, fue a la Cámara de Diputados para defender esta reforma, se reunió con las bancadas de Morena, PVEM y PT.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4464?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4464&authkey=!AO9bvnDBvAJ3yMc&ithint=video&e=uaxWbv>